



Zweite globale Gebetswelle



© pexels.com / Lizenzfrei

Am Sonntag, den 24. Oktober 2021, sind Salutisten auf der ganzen Welt aufgerufen, sich ab Sonnenaufgang an der zweiten globalen Gebetswelle für die Pandemie-Situation zu beteiligen.

Bereits letztes Jahr, während der ersten Welle von Covid-19, hat General Brian Peddle die weltweite Heilsarmee-Familie aufgefordert, gemeinsam eine [Gebetswelle](#) auszulösen. Rund um den Globus beteten Salutistinnen und Salutisten sowie Freunde der Heilsarmee jeweils bei Sonnenaufgang in ihrem Land für Anliegen bezüglich der Folgen der Corona-Pandemie.

Autor

Die Redaktion / Quelle: Salvation Army IHQ

Publiziert am

24.9.2021